

Le vieux Zouaves bacal

Amicale des Anciens Combattants et Anciens
Militaires de 8^{ème} régiment de Zouaves

Siège de l'Amicale
MAIRIE de EU
13 rue Jean Duhornay
76260 EU

Président d'Honneur : Général de Divison J.C.GROSS + H. PAULE +

R. PACHOT + Abbé G. FILHOL + M. LERONDEAU +

Secrétaire général d'Honneur : P. PROTHIN +

Président trésorier : G.DEFAIX , 3 rue Jeanne d'Arc - 76260 EU - Tél. : 02 35 86 51 77

Secrétaire : E. ROBINEAU , 21 rue G.BIZET - 93 150 LE BLANC-MESNIL - Tél. : 01 45 91 06 38

Contrôleur des comptes : P. CLAVIER - 22, av. Jues Marquis - 91220 BRETIGNY - SUR - ORGE - Tél. : 01.60.84.15.10

Le Siège de l'Amicale

Depuis sa création (1922) l'Amicale a toujours eu son siège à Paris.

Dorénavant le siège sera à la mairie de la ville d'EU.

La raison était simple, ayant déménagé et pratiquement plus d'adhérent sur Paris pouvant se déplacer, au cours de la dernière assemblée j'ai proposé de ramener le siège à la mairie de EU, où je pourrai avec le drapeau de l'amicale participer aux cérémonies patriotiques. Pour les autres déplacement, Carlepont, Temploux et autres rien de changer.

Mon adresse sera pour tout courrier :

M. Defaix, 3 rue Jeanne d'Arc 76260 EU

Pour vous situer la ville d'EU, c'est un Chef lieu de Canton ville historique (château des Princes de Guise, église gothique)

à 30 km au Nord de Dieppe.

Pour la première fois nous avons participé avec Ed. Robineau aux cérémonies du 11 Novembre.



Repas amicale en Pays de Loire Le 16 Juin à Le Landreau

C'est sous un ciel bleu que nous sommes accueilli à l'auberge du Vignoble à Le Landreau (44430).

Après avoir perçu repas et cotisations, nous passons à table où l'équipe responsable, Mme Baron, Mrs Gustave Rivereau et Daniel Monier nous avait concocté un succulent repas. Sous une ambiance chaleureuse nous pouvions évoquer de bons souvenirs ainsi que les soucis d'aujourd'hui.

Nous nous quittâmes en espérant nous revoir l'année prochaine. Quarante cinq convives avaient participé au repas

Cérémonie de Temploux du 19 Juin 2011

Malgré un temps maussade l'accueil fut toujours chaleureux.

Le rassemblement terminé nous nous dirigeons vers l'église pour un dépôt de gerbes devant le monument aux morts. Ensuite l'office religieux célébré par Monseigneur Victor Abagnol Mossa évêque au Congo Brazzaville assisté d'un prêtre de ce diocèse et du prêtre de la paroisse de Temploux. L'office se termina par le chant des chasseurs Ardennais.

Puis ce fût la cérémonie au monument des chasseurs au carrefour de Moustrer. Après l'appel des victimes militaires de mai 1940 Belges et Français (zouaves du 8^e). Ce fût le dépôt de gerbes, pour l'Amicale par Ed. Robineau accompagné de Madame la Consul de France à Namur.

Nous nous dirigeons ensuite en convoi à Namur pour un hommage aux artilleurs Ardennais dans les jardins du Maieur. Après le dépôt de gerbes, le pot de l'amitié.

La journée se termina par un repas des retrouvailles à Beez où nous nous quittâmes souhaitant nous retrouver l'année prochaine.

G.D

Journée à Cosse le Vivien avec les Zouaves de Sarthe et Mayenne le 30 Juin 2011

Avec le beau temps nous nous sommes retrouvé à 25 autour de la table au restaurant de la gare à Cosse le Vivien, repas choisi par notre ami André Aubry.

Notre ami Rousseau ne pouvant venir pour raison de santé, nous lui avons envoyé deux cartes postale signées de tous les convives pour lui souhaiter un bon rétablissement et toute notre amitié.

A cette agréable journée nous nous quittâmes souhaitant nous retrouver l'année prochaine aussi nombreux le 28 Juin 2012 à Cosse le Vivien.

Étaient présent : Mme Lefeuvre, M. Hesteaut, Mme et Mrs Aubry, Blond-fault Girard, Piquet Rvereau, Tessier, Vallée, Chanceul, Dobert ainsi que Robineau et Defaix.

97^e Anniversaire de la 1^{er} bataille de la Marne le 4 septembre 2011

C'est sous un ciel gris que débuta la cérémonie. L'office œcuménique à peine terminé une brusque averse intervient où nous dûmes nous réfugier dans nos véhicules ou dans l'église de Mondement. Une petite demi-heure plus tard la cérémonie reprit ses droits.

Après la levée des couleurs où l'hymne national correspondant au drapeau était interprété, ce fut les allocutions rappelant les souffrances de ce conflit des deux côtés du front où pour un soldat de tué c'était pour une mère, une épouse, un enfant, un fils, un époux ou un père que l'on pleurait.

Après le dépôt de gerbes au carré Militaire, nous partîmes en cortège pour la plaque du Général Humbert pour le dépôt de la gerbe par Ed. Robineau pour l'amicale de Monsieur le sous-préfet et de Monsieur le maire de Mondement accompagnant Robineau.

Puis ce fut le dépôt de gerbes à la Nécropole Nationale de Soizy aux Bois suivit d'un vin d'honneur à la mairie de Soizy.

La cérémonie se termina par un repas amical à la salle des fêtes de Fere Champenoise où le soleil était revenu.

Avait participé à la cérémonie, le 1^{er} RMA de Connantray, les vétérans du royal fusiliers de Londres, une délégation militaire de saxe ainsi que trois élèves officiers de l'école militaire de Saint Cyr Coëtquidan. Présence de 52 drapeaux.

G.D

Zouaves à l'Honneur 1939 - 1940

Monsieur Decourtil Jean-Pierre fils de Mr. Decourtil Charles ancien de Mourmelon 38/40 décédé en 2007, nous faisait parvenir un courrier sur les Zouaves décédés pendant la période 1939/40, également des zouaves décorés de la Légion d'Honneur à titre posthume par le décret du 24 octobre 1941 au grade de Chevalier de la Légion d'Honneur, en voici la liste :

Husson Roger Marcel sergent, a été mortellement blessé le 29 mai 1940 dans la région de Proven (Belgique), à la tête de son groupe qu'il sauvait d'une embuscade ennemie. Croix de guerre avec palme.

Gobin André Emilien zouave de 1^{er} classe a été mortellement blessé le 28 mai 1940 à Watom - Rosemberg (Belgique) en accomplissant une mission particulièrement dangereuse. Croix de guerre avec palme.

Ironde Pierre Zouave courageux a été blessé mortellement le 12 mai 1940 à Temploux (Belgique) en accomplissant tout son devoir. Croix de guerre avec palme.

Desvâux Eugène Charles Zouave d'un beau courage, plein d'allant toujours volontaire pour des missions délicates. A été blessé mortellement après avoir effectué une liaison dangereuse alors qu'il se portait au secours de deux de ses camarades. Croix de guerre avec palme.

Desbled René - Auguste Caporal au courage calme et résolu. A été mortellement blessé le 2 juin 1940 dans le secteur de Bray-Dunes, alors qu'il assurait lui même le service du fusil - mitrailleur de son groupe. Croix de guerre avec palme.

Hureau Maurice Paul Caporal d'un beau courage et d'un allant remarquable. A trouvé une mort glorieuse le 1^{er} Juin 1940 à Bray-Dunes (Nord) en accomplissant tout son devoir. Croix de guerre avec palme.

Brisson Louis-jules Zouaves d'un grand courage et plein d'allant. A trouvé une mort glorieuse le 1^{er} Juin 1940 à Bray-Dunes (Nord) à son poste de combat en faisant bravement son devoir. Croix de guerre avec palme.

Flory Emile François Zouave calme et courageux. A été mortellement blessé à son poste de combat le 2 juin 1940 dans le secteur de ZuydCoote (Nord). Croix de guerre avec palme.

Si vous désirez des renseignements sur le lieu et la date des Zouaves décédés pendant la période de la Campagne de 1939/40 ou en captivité, je reste à votre disposition avec la liste en ma possession pour vous renseigner.

Décès

Prévenu par téléphone, notre ami Bouvet André de Chevreuse (78460), nous annonce le décès de Roger Lecomte de la Ferte Allais (91590) décédé le 21 juin 2011. Il avait fait son service militaire à Mourmelon en 1937 à la 10^e C^{le}, il a été inhumé le 24 juin 2011.

M. Jean-Marie Flamme secrétaire de l'Union des Zouaves nous communique par téléphone le décès de Marc Tournay survenu le 8 octobre 2011 à Vireux - Wallerand (08320) il a été inhumé le 11 octobre.

Marc Tournay fut président de l'Amicale de Avril 1994 à Avril 1996. Il fait son service militaire de 1948/49 à Ouezzane et à la musique de Rabat.

Échos et Nouvelles

Au retour d'une réunion courant juin à la FNACA à Abbeville, je suis passé rendre visite à notre ami Michel Bailleul à Cheppy (80210) ancien de la CRC et musique (1938 - 1940) à Mourmelon, bonne santé et bon moral.



Le président et les membres du bureau vous adressent

leurs meilleurs vœux pour l'année 2012

ainsi que pour vos familles et sincères souhaits de continuité

dans les retrouvailles régionales.